
　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（代表）要旨　　（１２月１５日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  県 民 連 合 　　   　　　　５６番            　　亀　　岡　　義　　尚

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　令和６年度当初予算編成について 知 事 財 政 課 

   

　　令和６年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方に   

　ついて尋ねたい。   

   

二　県職員の不祥事について 総 務 部 長 人 事 課 

   

  　　県は、県民からの信頼回復に向け、不祥事の再発防止にど

   　のように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

三　若者の県内定着・還流について   

   

　１　若者の県内定着・還流にどのように取り組んでいくの 知 事 復興・総合計画

か、知事の考えを尋ねたい。  課 

   

　２　県教育委員会は、公立小中学校におけるキャリア教育に 教 育 長 教 育 庁 

   どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

四　ファン・ゴッホの展覧会について 知 事 文 化 振 興 課 

   

  　　ファン・ゴッホの展覧会を本県で開催することについて、

   　知事の思いを尋ねたい。

   

五　復興財源の確保について 企画調整部長 企 画 調 整 課 

   

      第２期復興・創生期間以降の復興に向けた財源の確保につ

  　いて、国にどのように求めていくのか、県の考えを尋ねた

   　い。

   

六　再生可能エネルギーの普及について 〃 エネルギー課 

   

　　太陽光発電の更なる導入拡大に取り組むべきと思うが、県   

　の考えを尋ねたい。



                                                                           　　　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

七　ツキノワグマの被害防止対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課 

   

　　県は、ツキノワグマの人里などへの出没にどのように対応   

　しているのか尋ねたい。   

    

八　中間貯蔵施設への搬入状況について       〃 中間貯蔵・除染

  対策課 

    中間貯蔵施設への除去土壌等の搬入状況について尋ねた   

　い。   

   

九　介護人材の確保について 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

   

  　　県は、介護職員の処遇改善にどのように取り組んでいくの

   　か尋ねたい。

   

十　県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略

  課 

  　　県は、米国におけるトップセールスの成果を踏まえ、県産

   　品の輸出拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十一　農業・水産業の振興について   

   

　　１　県は、直売所を活用した県産農産物の地産地消の推進 農林水産部長 農産物流通課 

　　　にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　　２　県は、水産業の復興にどのように取り組んでいくのか 〃 水 産 課 

　　　尋ねたい。　　　   

   

　　３　県は、令和６年産の需要に応じた米の生産をどのよう 〃 水 田 畑 作 課 

　　　に推進していくのか尋ねたい。   

   

　　４　県は、ももの生産振興にどのように取り組んでいくの 〃 園 芸 課 

　　　か尋ねたい。   

  



                                                                          　　　  １－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

十二　冬期間の円滑な交通確保について 土 木 部 長 道 路 管 理 課 

   

      　県は、冬期間の円滑な交通を確保するため、除雪業務の

   　　効率化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

十三  社会体験活動の推進について 教 育 長 教 育 庁 

   

　　　県教育委員会は、子どもたちの社会体験活動をどのよう   

　　に支援していくのか尋ねたい。   

   

十四  警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

 

      危険な交差点に対する安全対策について、県警察に尋ね

　　たい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


